

平成 28 年 10 月 21 日

御取引先様 各位

株式会社オガワエコノス

代表取締役 小川 勲

弊社中間処理施設の爆発事故についてお詫び

謹啓 貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、平成 28 年 10 月 19 日（水）午後 7 時 50 分頃、弊社焼却施設バイナリースカイ（広島県府中市本山町）にて発生した爆発事故につきまして、近隣の皆様、関係当局の皆様、御取引先様をはじめとする皆様に多大なご迷惑とご心配をお掛けし、深くお詫び申し上げます。

10 月 20 日午後 6 時現在にて判明しております状況を下記の通りお知らせいたします。

謹白

記

1、発生日時

- 1) 平成 28 年 10 月 19 日 午後 7 時 50 分頃発生
- 2) 同上 午後 8 時 11 分頃鎮火

2、発生場所

広島県府中市本山町 530-303  
株式会社オガワエコノス 本山工場焼却施設バイナリースカイ

3、発生の原因

平成 28 年 10 月 20 日午前 9 時から午前 11 時 30 分頃まで、関係当局と実況見分を行いました。現段階では、はっきりとした原因の特定には至りませんでした。揮発性廃棄物が引火した可能性が高いという見解でした。

事故原因が特定でき次第、関係当局や専門家の皆様のご指導を仰ぎつつ、再発防止策を実施する予定です。尚、再稼働の時期については、現在確認中です。

4、被害の状況

人的被害：無し

物的被害：建屋の外壁が一部損傷、設備被害は確認中です。

以上